
Beigeordneter Sterzenbach informiert über das Ergebnis einer Anfrage an den Rhein-Sieg-Kreis 
bezüglich des baulichen Zustandes der K 18 in Eitorf (Anlage 3 zur Niederschrift). 
 
Zu Anregungen und Fragen aus vorangegangenen Sitzungen gibt Herr Sterzenbach bekannt: 
 

- Die Leuchte an der Krewelstraße/ Obere Hardt wurde zwischenzeitlich errichtet. Diese 
Anregung strammt von Frau Wegscheid aus der Sitzung des BA vom 24.8.2009. 

- Der Landesbetrieb Straßen wurde bezüglich Beschädigungen an der Stützmauer an der 
L333 in Eitorf-Bach informiert. Darauf wies Herr Gräf in der Sitzung des BA vom 
24.8.2009 hin. 

- Der Straßenbaulastträger wurde bezüglich Lärmbelästigung durch Dehnungsfugen an der 
Brücke Harmonie/Bourauel informiert. Darauf wies Herr Gräf in der BA-Sitzung vom 
24.08.2009 hin. 

- Defekte Pflasterstellen im Bereich des Marktes wurden zwischenzeitlich durch den 
Bauhof repariert. Die defekten Stellen vor dem Rathaus werden im Rahmen des 
Instandsetzungsprogrammes wieder hergestellt. Herr Gräf wies in der vorangegangenen 
Sitzung des BA darauf hin. 

- Die Abdeckung einer Straßenlaterne an der Büscher Straße wurde zwischenzeitlich durch 
das RWE erneuert. Darauf wies Frau Komischke in der BA-Sitzung vom 24.8.2009 hin. 

- Der zugewachsene Graben in der Dorfstraße in Irlenborn wurde nach der Anregung von 
Herrn Ersfeld vom 24.8.09 in der letzten Augustwoche gemäht. 

- Der starke Bewuchs an einer Laterne in der Wasserstraße wurde durch den Bauhof 
entfernt. Darauf wies Herr Diwo in der BA-Sitzung vom 24.8.09 hin. 

- In der Schönenberger Str. Höhe Gaststätte „Zur Linde“ wird die gemeindliche 
Geschwindigkeitsmessanlage aufgebaut. Herr Dr. Peeters informierte über gehäufte 
Geschwindigkeitsüberschreitungen in der vorangegangenen BA-Sitzung. 

- Im Bereich des Marktes (Höhe Deutsche-Bank bis Cäcilienstraße) werden aufgrund von  
Falschparkern Kontrollen durchgeführt. Herr Bösking wies auf diesen Missstand in der 
Sitzung des BA vom 24.8.09 hin. 

- Verschiedene Unterhaltungsmaßnahmen an Buswartehallen wurden bis zum Oktober 
2009 durchgeführt. Ein Antrag der CDU-Fraktion vom Juli 2009 wies darauf hin.  


